 Erledigt Verzweiflung Gigabyte GTX 970 mit Gigabyte
GA-Z170X-Designare Mainboard / 10.12.3

Beitrag von ,,max999“ vom 29. Marz 2017, 21:22

bitte sehr im Anhang meine aktuelle config.

Passt nicht zum Thema aber: Seit gestern wird das Update auf die neue MacOS Version

vorgeschlagen - kann dies Uber den Store gemacht werden, oder mussen dann alle Eintrager
wieder gesetzt werden?
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